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El gobierno porteño confirmó que la Nación retirará el primero de febrero los efectivos de la
Policía Federal que custodian todas las estaciones de la red de subterráneos.       Así lo señaló
esta mañana el ministro de Seguridad capitalino, Guillermo Montenegro, quien destacó que la
medida "toma un poco de sorpresa" a la administración macrista y reclamó "el traspaso de la
Policía Federal con los fondos correspondientes a la Ciudad de Buenos Aires".

  

"No están en los hospitales, no están en los subtes, no están en la zona sur de la Ciudad de
Buenos Aires", se quejó a radio Continental el funcionario macrista, que evaluó que "da la
sensación que un poco están retirando la Policía Federal de la Ciudad".
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